

**DANKKE**

30.8.10 HAZ

## Ende gut, alles gut

Ursprünglich hatte Läufer **Steve Jones** (Bild rechts) gestern Nachmittag vor, einen Weltrekordversuch erfolgreich zu beenden. In 100 Stunden wollte der britische Extremsportler dann seit Mittwoch an 100-mal um den Maschsee gelaufen sein. Doch bereits in der Nacht auf Donnerstag war der 54-Jährige schwer gestürzt und musste aufgeben.

Die mit dem Versuch einhergehende wohlätige Aktion des Vereins „Business for Kids“ wurde dennoch fortgeführt. Nachdem die teilnehmenden Firmen, die für jede von Jones gelaufene Runde einen Geldbetrag für soziale Kinderprojekte spenden wollten, die noch 83 ausstehenden Schleifen in einem Staffellauf liefen, starteten gestern rund 100 Kinder

Steiner



auf den abschließenden 100. Umlauf. Der immer noch verletzte Steve Jones ließ es sich dabei nicht nehmen, die jungen Läufer auf einem Segway zu begleiten. Trotz des gescheiterten Rekordversuchs hatten sich alle der rund 60 beteiligten Unternehmen – bis auf eines – bereit erklärt, die Aktion weiter zu unterstützen. Zusammen mit einer Auktion und Losverkäufen kamen so mehr als 10 000 Euro zusammen. **sfu**